

## Kraftfahrt-Bundesamt: Die Nummer 1 der Segmente

**Im Berichtsmonat September 2015 gab es in den verschiedenen Kraftwagensegmenten sechs Führungswechsel. Bei den Kleinwagen steht jetzt der Opel Corsa an der Spitze und in der Oberen Mittelklasse der BMW 5er. Bei den SUVs ist im September der Hyundai IX 35 an die Spitze gerückt, bei den Sportwagen konnte sich der Porsche 911 durchsetzen. Im Segment Großraum-Vans steht jetzt der VW Touran an erster Stelle und bei den Utilities der VW Caddy.**

Die Gliederung der Pkw-Modelle nach Segmenten dient der besseren statistischen Vergleichbarkeit. Die Fahrzeuge werden anhand optischer, technischer und markt-orientierter Merkmale in Abstimmung mit Vertretern der Automobilindustrie den verschiedenen Segmenten zugeordnet. (ampnet/dm)

## Bilder zum Artikel

---



Opel Corsa 1.0 Turbo.

---



Das KBA.

---